

FORKOPIMDA

Kapolsek Balongan Jalin Sinergi Jalam Silaturahmi Kamtibmas Demi Keamanan Lingkungan Obvitnas Pertamina

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Aug 3, 2023 - 14:17



Kapolsek Balongan Jalin Sinergi Jalam Silaturahmi Kamtibmas Demi Keamanan Lingkungan Obvitnas Pertamina

Indramayu,- Kapolsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Wawan, S.H, M.Si., bersama Anggota Polsek Balongan, melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan Kasek EP PT.Pertamina Balongan, Bapak

Mukirin.

Kegiatan ini bertempat di EP PT.Pertamina Balongan, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Kamis (3/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan IPTU Wawan menjelaskan bahwa maksud dan tujuan dari kegiatan silaturahmi kamtibmas ini adalah untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dalam rangka meningkatkan jejaring kamtibmas di lingkungan Obyek Vital Nasional, khususnya di wilayah hukum Polsek Balongan.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menjalin hubungan silaturahmi yang erat dengan pihak EP PT.Pertamina Balongan. Dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat yang berkembang setiap saat, kerjasama dan saling berbagi informasi antara Polsek Balongan dan EP PT.Pertamina Balongan menjadi hal yang sangat penting.

"Melalui kegiatan silaturahmi ini, kami berharap dapat memperkuat sinergi dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas di wilayah Obyek Vital Nasional. Saling berbagi informasi dan dukungan antara pihak kepolisian dan EP PT.Pertamina Balongan sangat penting demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Sementara, Kasek EP PT.Pertamina Balongan, Mukirin menyambut baik kehadiran Kapolsek Balongan dan Anggota Polsek dalam kegiatan silaturahmi ini.

Ia menyatakan komitmen dari pihaknya untuk terus mendukung dan bekerjasama dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan perusahaan.

"Kami berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari Kapolsek Balongan. Kami siap berkolaborasi untuk menjaga kamtibmas di wilayah Obyek Vital Nasional dan memastikan situasi tetap aman dan terkendali," ucap dia.